



## Lehre als Kaufmann E-Profil

Mein Name ist Lino Lepri und ich absolviere meine Lehre als Kaufmann EFZ in der Gemeinde Teufen. Im letzten Semester arbeitete ich bei der Baubewilligungsbehörde. Meine häufigste Arbeit war das ausschreiben von Baugesuchen. Teilweise durfte ich auch Baubewilligungen schreiben. Meine Berufsbildner zeigten mir viel Vertrauen und nahmen mich wahr.

Ich habe mich für die Lehrstelle hier entschieden, weil ich mich beim Schnuppern sehr wohl gefühlt habe und ich freundlich aufgenommen wurde. Auf meine Fragen wurde ernsthaft Auskunft gegeben und nach dem Schnuppertag gab es noch eine Besprechung. Nach dem Schnuppern habe ich schnell eine Nachricht bekommen wie es weitergeht. Man wird in der Gemeinde Teufen gut aufgenommen und man fühlt sich sehr wohl. Die Lehre kann ich nur empfehlen, weil man jedes halbe Jahr zu einer neuen Abteilung rotiert. Somit ist sie sehr abwechslungsreich.

